
Français – conjugaison
Le présent (de l'indicatif)

 CP - CE1 
être avoir chanter (1er groupe) finir (2e groupe)

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

suis

es

est

sommes

êtes

sont

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

ai

as

a

avons

avez

ont

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

chante

chantes

chante

chantons

chantez

chantent

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

finis

finis

finit

finiss  ons

finiss  ez

finiss  ent
+ CE2

défaire
parfaire
refaire revoir

(se) souvenir
devenir
parvenir
revenir

faire voir aller venir

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

fais

fais

fait

faisons

faites

font

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

vois

vois

voit

voyons

voyez

voient

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

vais

vas

va

allons

allez

vont

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

viens

viens

vient

venons

venez

viennent

surprendre
(se) méprendre

reprendre

Se conjugue ainsi :
pouvoir

et

médire (sf médisez)
redire

prédire (sf prédisez) repartir

prendre vouloir dire partir

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

prend  s

prends

prend

prenons

prenez

prennent

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

veux

veux

veut

voulons

voulez

veulent

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

dis

dis

dit

disons

dites

disent

je/j'

tu

il/elle/on

nous

vous

ils/elles

pars

pars

part

partons

partez

partent
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Le présent (de l'indicatif)

+ CM1

Les dernières lettres possibles d'un verbe conjugué au présent :

•

1er groupe :
-er 

(sauf aller)

-ir/-re/-oir
(sauf

exceptions
et cas

particuliers)

-dre Cas particuliers     :
pouvoir/vouloir

Exceptions     :
avoir
aller
être
faire
dire

je -e -s -ds -eux ai

tu -es -s -ds -eux

il/elle/on -e -t -d -eut - (_) :
 a
va

nous -ons sommes

vous -ez -  tes   :

êtes
 faites
 dites

ils/elles -ent -  ont   :
ont
vont
sont
font

Je n'aime pas le thé !
Et tu n'aimes pas le thé !

Quand « ils » et « elles » se rencontrent,
ils prennent le thé !

Jamais de «- t » avec « je » et « tu ».

Avec « ils » et « elles », il y a toujours « -nt » à la fin.
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